



Paris, 09 juillet 2024

Communiqué de presse

« Le MRC appelle le Président de la République à nommer un(e) premier(re) ministre capable d'incarner un espoir concret pour les couches populaires et pour l'ensemble du peuple français. »

Au lendemain des élections législatives, **le MRC salue le sursaut républicain de nos concitoyens ayant empêché l'extrême droite d'accéder au pouvoir. L'appel que nous avons lancé avec d'autres formations politiques mais aussi avec les plus grandes centrales syndicales a été entendu.**

Ce sursaut doit maintenant s'accompagner par la mise en place d'un gouvernement dont le premier ministre doit être issu du groupe ayant atteint le plus grand nombre de députés et dont l'orientation sera résolument tournée vers plus de justice sociale tout en trouvant les leviers économiques souverains à l'application de cette politique.

C'est à la gauche de proposer cette alternative aux politiques libérales que nous combattons depuis des décennies. Augmenter le pouvoir d'achat, combattre efficacement le chômage de masse, créer des emplois justement rémunérés doit être la priorité pour un gouvernement attaché à retrouver la cohésion de notre communauté de citoyens. Celui-ci devra aussi garantir notre souveraineté dans des domaines vitaux et redonner concrètement du sens aux valeurs républicaines de liberté, d'égalité, de fraternité et de laïcité.

Emmanuel Macron ne saurait contourner le désaveu que lui ont infligé ces élections par de méprisables combines politiciennes. **Nous appelons donc le président de la République à nommer un(e) premier(re) ministre capable d'incarner un espoir concret pour les couches populaires et pour l'ensemble du peuple français. Le MRC sera alors un fervent soutien de cette politique pour que « Vive la République » !**

Thierry Cotelle,
Président du Mouvement Républicain et Citoyen